

学校教育目標：感性豊かで、主体的に行動する生徒の育成
重点目標：未来の社会で活躍するために必要な夢元の力の育成

令和6年 9月11日

学校だより No.5

長崎市立大浦中学校
文責 校長 岩下 俊明

身体測定を行いました

先週、身体測定が実施されました。

テスト終了後、6時間目の実施で、ほっとしている時だったと思いますが、子どもたちは素早く行動し、予定されていた時間よりも早く測定を終えることができました。

朝、子どもたちと校門前であいさつをしている時に、「夏休み40日間で、身長が伸びたのではないかな」と感じる子がいたのですが、1学期と比べて、どうだったでしょうか。なかには、夏バテして体重が減っている生徒もいたかもしれません。身体測定を通して、自分の健康についても考えてもらえればと思います。

ちなみに、子どもたちが生まれたときの身長、体重と比較してみてください。ずいぶん成長したなと感じられることと思います。



育てていただいている地域の皆様に感謝しながら、見ていただきたいと思います。



すてきな掲示物！

始業式において、2学期の学校目標を子どもたちに示すとともに、「2学期 わたしたちは 伸びる」という合言葉を子どもたちに投げかけたことを学校便りでお知らせしておりました。

その合言葉を現在、生徒玄関から入って正面の壁に掲示しています。模造紙くらいの大きさの用紙に合言葉を印刷し、掲示しているのですが、先日、3人の生徒が、その掲示物にモールや折り紙を使ってカラフルに素敵な飾りつけをしてくれました。毎日、登校したらすぐに、この掲示物を眺め、「わたしたちは 伸びる」ことを意識して、生活をしてほしいと思っています。来校されることがありましたら、ぜひご覧ください。

(隣は生徒会の手作り意見箱です。)



ご覧ください！

夏休みに入っすぐに、学校のグラウンド下のバス通りに面した斜面で、地域の方、保護者の方と一緒に花いっぱい運動に取り組みました。今年の夏は毎日、猛暑日が続くような激しい暑さでしたが、地域の方にお世話をいただき、枯れることもなく、苗が成長していきました。2学期が始まり、斜面を眺めると、いくつかの種類の花が咲いているのが見られるようになってきました。白い彼岸花も咲いています。まだまだ暑い日が続きますが、少しずつ、秋が近づきつつあることが感じられます。